

CREYS-MÉPIEU

## L'association des Volants creypieulans a enchaîné les tournois



44 personnes se sont affrontés ce samedi.

Après une journée de vendredi mémorable, qui a vu le premier tournoi régional de pickleball entre les équipes de Faverges-de-la-Tour, d'Ambérieu-en-Bugey (Ain) et de Creys-Mépieu à la salle polyvalente, les Volants creypieulans ont organisé, ce samedi 13 novembre en matinée, une ronde suisse, une sorte de tournoi de badminton, pour les adhérents de l'association.

Pour ce tournoi, les âges se répartissaient entre 10 et 65 ans, avec 44 inscrits, et la matinée se terminait autour d'un apéritif. Les prochains rendez-vous à la salle polyvalente sont fixés le 10 janvier 2026, pour un tournoi interclubs de badminton avec cinq ou six clubs, et le 7 mars 2026, pour un tournoi de blackminton, qui aura lieu dans le noir avec des raquettes et des balles fluorescentes.

L'association, toujours présidée et animée par Éric Sicilia et Stéphane Bucher, vient de dépasser 200 adhérents pour sa troisième année d'existence.